

金力中氏らに自由を！  
第三審判決彈劾！  
——二の暴拳を決して許すまい——

本江 藤田大法源也。金大田氏の子。江戸に歸り、  
其の後六七年、江戸に在り。

我たちは、この進行が済むのを以てモット相談する。

おのれもハチ公の恩を斗ひ、毎日由比城にて、田  
舎の生活を経て、田舎へ歸つた生徒が多賀山へ向  
けた希望を託して置かんとしてゐる。昨年五月の水

者五氏の再審如下。そして余大中氏らの採納結果と、独裁者は民衆への適用をなげて工スカートさせている。

なく、日本西田の支配者たる和田の。ところに日本政府は、金子義政が一貫して奮起し支那し、今や、無能の政治的・

終着時、軍事的にも支えとなり、金大中氏挙殺の罪本  
として現われてゐる。日本政府は、金大中氏らの軍  
事的行動、「韓國内政上の問題」として「韓國」す  
べからし言ひ放ち、日本が再び日本艦の黒い煙草にスミ  
シナリとしならざる。

アリハニシテ、金子博士の説明のトドキモ、不満のナニセフタ  
アリハニシテ。アリナリ、毎年の日本に田の高麗人出生の送  
出の人口一ダム、「金子博士がえの日本帝国主義者を追放  
せし」と云はう事なきアリ、日本は韓國生義政を侵略と  
其の結果输出した。日本は犯權者、人民を殺害と共に輸出す  
かのソシテ來ゆるの且つ其義政也。

全ての京都市民、労働者、学生のみなさん！

今一二を、舊國民黨へ波起にござり、金大中氏への冊の行を強止し、全ての政治犯の自由をからんとした所にいたるがおづく、判決彈劾、京都共同行動に決起しよう。

# 全斗煥にてコ入れする 日本支配層を許すな！ —判決糾弾！京都共同行動へ！—

金大中氏を殺すな！

京都緊急連絡会議

金大中氏らに自由を！第三審判決弾劾！

京都共同行動

呼びかけ団体

「金大中氏らへの死刑、重刑を許さない」  
京都緊急行動実行委員会

金大中氏らを殺すな！京都緊急連絡会議

賛同団体

在日韓国青年同盟京都府本部

平和センター

1月23日(金) 午後1じ～7じ

四条高島屋前にて抗議行動(ピラマキ、座り込み)

1月24日(土) 午後6じ～

三条河原にて抗議集会とデモ(円山公園まで)

—金大中氏の死刑執行阻止／完全釈放！—

京都総挺起集会

2月10日(火) 5時半～

労働者総合会館大ホール

主催 金大中氏らを殺すな！京都緊急連絡会議